

Antonio Zanini vuelve a pilotar el Ferrari en Avilés

El excampeón de Europa regresa a los tramos asturianos 40 años después de su último triunfo con el 308 GTB.



Pipo López AS_PipoLopez

Actualizado a 25 de junio de 2024 07:53 CEST

0



‘Sólo’ han pasado 40 años. **Fue en 1984 cuando Antonio Zanini se imponía en el Rally San Agustín en Avilés al volante de un Ferrari 308 GTB.** Cuatro décadas después el excampeón de Europa volverá a la cita asturiana al volante de la misma mecánica. Un ‘déjà vu’ que hará las delicias de los aficionados el primer fin de semana de julio con motivo de la prueba puntuable para el **Campeonato de España de Vehículos Históricos.**

Zanini fue el primer español que subió a un podio del Mundial en el Rally de Montecarlo de 1977 y el primer campeón internacional de la especialidad al ganar el Campeonato de Europa en 1980. Además, sumó nueve títulos nacionales de asfalto, precisamente el último en 1984 con el Ferrari 308 GTB, la mecánica con la que el 5 y 6 de julio vuelve a la acción.